
Conseil d’ établissement

2023-2024

Deuxième rencontre ordinaire

Jeudi, 28 mars 2024 à 14h

Étaient présents:
Caroline Boucher Directrice
Luc Savard TOHU
Linda Bourassa Carrefour Jeunesse Emploi
Mahdi Yami Élève
Aima Garcia Personnel de Soutien
Mauro Ortiz Facundo Élève
Mario Croteau Personnel Professionnel
Dominique Perrault (sur TEAMS) VSMS

Étaient absents:
Mélissa Lord Secrétaire (PV)
Marie-Hélène More! Enseignante
Donald L’Espérance Enseignant
Marjorie Casimir Qualification Québec
Nayeli Rayas Lara Élève

1. Mot de bienvenue

Mme Perrault souhaite la bienvenue aux membres et s’excuse de devoir animer en ligne.

2. Vérification du quorum

La rencontre débute avec un peu de retard, car il manque des membres. Nous avons finalement le
quorum.

3. Nomination d’un (e) secrétaire d’assemblée

Mme Boucher prendra les notes pour la rédaction du procès-verbal

4. Présentation des nouveaux membres

Mme Bourassa se présente aux membres, également les autres membres se présentent à elle.



5. Adoption de l’ordre du jour

. Proposé par Lue Savard
Appuyé par Aima Garcia
Adopté

6. Adoption du procès-verbal de la rencontre du 22 février 2024

Proposé par Lue Savard
Appuyé par Mario Croteau
Adopté
Avec correction Linda au iieu de Lynda

7. Suivis du procès-verbal de la rencontre du 22 février 2024

7.1. Formation obligatoire pour les membres Vérification

Mmc Boucher demande si les membres ont visionné les capsules. Un membre ne l’a pas encore
fait et ne retrouve plus le courriel, Mme Boucher lui retournera les liens. Cela doit être fait
avant le 1er mai.

7.2. Bourses d’études Information

Une bourse a été remise à une élève qui a été acceptée en technique juridique.

8. Période réservée au public

Aucun public

9. Dossiers:

9.1. Règles de régie interne Décision

Proposées par Lue Savard
Appuyées par Linda Bourassa
Adoptées

9.2. État des services de formation / inscriptions Décision

Une résolution doit être prise pour pouvoir louer des locaux supplémentaires au Collège
Nationale pour la période des travaux.

Proposé par Mario Croteau
Appuyé par Aima Garcia
Adopté



9.3. Francisation Québec Information

Très difficile de faire le suivi des allocations et de répondre aux élèves, car nous n’avons pas
les informations. Nous participerons à un projet pilote afin de trouver des solutions pour
simplifier l’échange d’ informations.

9.4. Situation financière du centre Information

Nous prévoyons un solde négatif dans la section des ressources matérielles, mais Mme
Boucher n’est pas certaine de comprendre ce montant négatif. Si jamais nous sommes vraiment
en déficit, Mme Boucher demandera au chargé de projet de renflouer le montant de la location
des locaux de l’annexe étant donné que le chantier nous oblige à nous réorganiser. Elle
clarifiera avec les finances les 13 000$ qui sont dans les frais de services complémentaires
étant donné que nous n’en avons pas perçus cette année. Elle demandera également d’examiner
le solde négatif anticipé étant donné qu’elle pense que quelque chose ne va pas. Elle reviendra
également sur les fonds 4 et 9 plus en détail à la prochaine rencontre.

9.5. Services complémentaires 2024-2025 Information

Étant donné que le centre est financé sur les deux années antérieures, les services vont peut-
être légèrement être modifiés. Il se pourrait que nous devions diminuer certains services pour
en augmenter d’autres. Un sondage est en cours et Mmc Boucher présentera le plan définitif à
la prochaine rencontre.

9.6. Portrait de la direction Décision

Mme Perrault demande aux membres si le portrait convient et si les gens ont des choses à
ajouter. Elle l’enverra à Mme Boucher afin que cette dernière l’achemine au CSSDM.

Proposé par Lue Savard
Appuyé par Mario Croteau
Adopté

9.7. Consultation des élèves 2023-2024 Décision

Les élèves veulent mettre une boîte de suggestions. Ils compileront les sujets et choisiront
l’objet de la consultation à partir des suggestions.

10. Élèves

10.1. Activité des sucres

L’activité a été très appréciée, les élèves ont dansé et ont eu beaucoup de plaisir



10.2. Croisières de fin d’année

Les élèves ont déjà hâte à la croisière de fin d’année. Belle activité pour tout le centre.

11. Préparation de la prochaine rencontre

Notre prochaine rencontre aura lieu le jeudi 25 avril 2024 à 14h

12. Divers

Décision

FGART: Mmc Boucher invite les membres à aller visiter l’exposition de tous les élèves de la FGA.
Écomusée du Fier Monde du 22 mars au 14 avril 2024.

Mme Bourassa nous parle du nouveau projet dans le quartier avec des classes d’accueil du secteur
des jeunes (école Louis-Joseph Papineau et deux écoles primaires). Ce projet pilote «Interprète en
herbe» regroupe plusieurs organismes et s’adresse aux élèves de 11 ans et plus.

13. Levée dc l’assemblée

L’assemblée est levée à 15h24 par Dominique Perrault
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Présidente conseil d’établissement
Caroline Boucher
Directrice


